## 平成25年度 1学期始業式 校長あいさつ

## 秋竹小学校 平成25年4月9日

あらためて、おはようございます。

4月8日の入学式で24名の新1年生を加え、男子96名、女子78名、合わせて169名の児童で、新年度スタートします。6年生は、入学式の準備から昨日の入学式のお手伝いをしてくれました。とてもしっかりできました。ありがとう。また、通学団の班長をはじめなかまのリーダーなど、至る所で学校のリーダーとしての活躍が期待されています。何といっても、学校は6年生次第です。よろしくお願いします。

5年生から2年生のみんなも、進級した学年で「がんばろう」と思っているでしょう。顔に描いてありますよ。1年間よろしくお願いします。

それでは、担任の先生とお世話になる先生の発表をします。

1年生浅野恵子先生、2年生渡邉一弘先生、3年生横江光俊先生 4年生小神敏子先生、5年生大藤純子先生、6年生木下千秋先生 ひまわり学級山田和美先生、わかたけ学級牛田洋美先生、

保健室の先生伊藤まゆみ先生、音楽の授業などでお世話になる後藤 ゆかり先生、いろいろな授業でお世話になる加藤鋭之先生、加藤ひろ 美教頭先生、そして職員室で事務をしていただく川本雅大先生です。そ れからスクールサポーターの城先生、杉浦先生、渡邉先生と用務員の 丹羽さんと給食の高田さんです。

今日から平成25年度が始まります。そのスタートに当たり、今年の秋 竹小学校で大切にしていくことをお話ししたいと思います。

大切にしていくことは、4つあります。

1つめは、「あいさつをしよう」です。まずは、お家で「おはようございます」「いただきます」「ごちそうさま」「行ってきます」をきちんといいましょう。そして学校へ来て会った人に最初は「おはようございます」です。授業では「お願いします」そして、授業が終われば。「さようなら」のあいさつもありますね。先生は毎朝、校門のところで皆さんを待っていますから、大きな声で元気よく「おはようございます」と言ってくださいね。

2 つめは、「仲良くしよう」です。秋竹小学校の169人の友だちは、どの子もみんな大切な友だちです。意地悪をしたりいじめたりしてはいけません。誰とでも仲よく勉強したり、遊んだりしましょう。けんかの原因に、「悪口」があります。心にチクチクと突き刺さる言葉は、けっしてよい結果を生みません。腹が立っていってもぐっとがまんしましょう。

3 つめは、「お話をしよう」です。学校に来て、楽しかったことや 困ったことがあったら、何でも先生にお話ししましょう。先生方は とてもやさしく聞いてくれます。また、学校であったことや友だち のことを、何でもお家の人に話しましょう。困ったことでも、大人 に話をすることで解決することはいっぱいあります。

そして4つめは「ぼくの私のプラスワン」です。もし、「お家のお風呂そうじのお手伝いをちゃんとやる」ならそれです。「勉強の算数を特にがんばる」もいいです。「毎日ランニングで30分走る」もいいと思います。何か自分で1つがんばることをきめてください。

校長先生のプラスワンは「毎朝必ず大きな声で秋竹小学校のみんなとあいさつをする」です。

この4つの大切がことしの目標です。1つ目が「あいさつをしよう」2つ目が「仲良くしよう」三つ目が「お話しよう」四つ目が「ぼくの私のプラスワン」です。

1年経って、聞きますから「頑張れたよ」という声が聞こえることを楽しみにしています。

以上で校長先生の話を終わります。